



公営住宅

今年は36戸を建設予定

森友地は商店街に造成し、その
事業として重点的に取り上げ
ています。ひだりの厚生分を考えて
います。

民生費 —— 住行政は
資源を民生費に振り向けて実施
します。ひだりの厚生分を考えて
います。

土木費 —— 重点事業で
あります。主な工事は、本年も前
年に引き続き道路舗装を
積極的に実施します。

市道の中級アスファルト
舗装を五路線、防じ
ん処理などに簡易舗
装を十二から十三路線
を取り上げています。

また都市計画の市単
独事業として二路線ぐ
らいの舗装を行いました
道路の新設改良なども
実施していくたい。

都市計画費 —— 富士駅
補助街路事業は、引き続き
実施していくたい。

周辺の都市改造は前年は約三千
万円でありましたが、本年は六
千円が予定されています。

本年は、市制施行十周年であ
り、また重点事業として取り上
げておりますので予算としては
約五千円を予定しています。
その財源は市債に三千円、
特定財源に千八百万円、市費一
百円を予定しているようすです
が、具体的に設計を進めてでき
れば年度内に着工の予定です。そ
の準備を急いでいます。

以上、一般会計予算案の主な
点だけをあげてみましたが、予
算規模としては、前年の当初予
算八億三千
万円を十%
程度上回つ
て総額では
約八億八千
万円前後と
し財政的に
は可成り苦
しいでも積
極的な予算
を編成し、
の立場の拡充、駅南口の開設な
どを完成し文化都市を建設しよ
うじうのが目的であります。



(写真) 宮島団地に完成した市営住宅

積極的に

道路舗装を実施

市制10周年記念事業

総合文化センター建設

都市改造の起工式



富士都市計画局周辺の土地
区画整理事業（都市改造事業）
の第一工区起工式は、去る9月
十三日現地の市内水戸島中区地
先で関係者多数が列席して行わ
れました。

この事業は、昭和四十五年度
を完成目標に総事業費約七億円
をもつて岳南広域市町村圏構想
のもじ田子の浦港の開港と国
鉄身延線西回り計画、富士駅付
近の総合改修工事の実施、および
東海道線による南北に遮断され
ておられます市街地の連絡道路へ
田子浦港（富士駅）と東
海道線との立体交差（地下道）
の開設計画等の事業に伴い駅前
の広場の拡充、駅南口の開設な
どを完成し文化都市を建設しよ
うじうのが目的であります。

東市営住宅は、前年の二十
万五千坪の用地買収を計画的
に対し、こどろは三十万坪
の建設を予定し、加えてこの住
宅対策として住宅用地一万から
一万五千坪の用地買収を計画的
に実施するための用地買収が
計画されています。

は、本年度設計その他の準備を
行ない明年度以降、実施していく
く方針のようです。

また第三小の敷地については
まだ第三小の敷地については

上げていきます。

いろいろの問題があつてなかなか
教育費 —— 第一小学校
かむずかしいけれども、本年
度はこの敷地買収料として二千
円程度が見込まれています。

（写真は都市改造事業第
二工区起工式でクワ入れ
する漆畠市長）

「なんでも
いいね」と
いってください

五千市

五万一千市

うじうのが目的であります。



市役所への苦情や
市政に対する
ご意見
あらゆる相談を
市民相談室へ
お気軽に
お持ちより
下さい。